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二零一二年行政長官及立法會產生辦法建議 

 

 我同大部份朋友都一樣, 希望香港政制發展能夠向前

發展, 唔想見到香港政制原地踏步, 停滯不前, 再次錯失

向前發展機會. 

 

 我認為現時各黨派對政制發展的取態未夠認真, (比我

感覺)有種視政制發展係各黨派勢力重新分配的一個機會, 

為了分得更多而爭吵、互相指責情形成為例行活動.  

 

 香港需要按照基本法要求, 全國人大常委會決定, 自

己制定一個適合自己的政治體制, 無具體的有效運作的政

制, 爭拗普選時間表又有咩實際意義呢, 希望立法會、各政

黨, 社會各界盡快回到研究政府提出2012行政長官及立法

會產生辦法中, 認真討論, 達至共識, 落實建立一套有利

於香港和有效運轉的政制. 確保香港政制發展能夠向普選

目標邁進.  

  

                              市民: 方智輝   

                              2010年1月11日 


